
Interview mit Marlene Schneller

Was haben Sie an der HFT Stuttgart studiert? Wann haben Sie Ihr Studium abgeschlossen?

Ich habe Wirtschaftsingenieurwesen Bau und Immobilien studiert und das Studium 2018 abge-
schlossen.

Was war Ihr erster Job nach dem Studium, und in welcher Position sind Sie heute?

Ich habe nach meinem Masterstudium in London bei KPMG als Real Estate Consultant in Zürich 
gearbeitet. Heute arbeite ich in unserem familiengeführten Rohbauunternehmen in leitender Funk-
tion.

Seit wann sind Sie Mitglied bei den ‚Freunden‘?

Wir sind als Firma bereits seit Mitte der 80er Jahre Mitglied bei den Freunden.

Sie bringen sich aktiv ein durch ein Amt im Verein Freunde e.V.. Was reizt Sie daran, und 
warum würden Sie es anderen auch empfehlen?

Mir gefällt die Verbundenheit zur Hochschule, zur Lehre und den jungen Studierenden in Kombi-
nation mit der gesellschaftlichen Verantwortung und Förderung der Studierenden besonders gut. 
Es ist schön der Hochschule etwas zurückgeben zu können und tolle Alumni kennenzulernen.

Mit etwas zeitlichem Abstand zu Ihrer Studienzeit – haben Sie einen Ratschlag, den Sie 
unseren heutigen Studentinnen und Studenten mitgeben möchten?

Früh ein Netzwerk aufbauen – die Branche ist klein und gemeinsam kann man mehr erreichen. 
Genießt die Studienzeit und die Freiheiten, die das Studienleben mit sich bringt und habt Freude 
daran, täglich Neues lernen zu dürfen. 

Herzlichen Dank für das Interview.


